
L’Ascension : aller plus haut ! 

Luc dans son Evangile nous témoigne que Jésus ressuscité a promis à ses disciples qu’il leur enverrait 

une force, celle de l’Esprit Saint, puis il s’est élevé, il a rejoint le Père. Ses disciples sont repartis 

rapidement tout joyeux à Jérusalem.  

On pourrait dire en pensant à cet épisode, que c’est l’évangéliste qui a inspiré au père Henri Didon 

cette formule : plus vite, plus fort, plus haut !  

Cette fête nous rappelle que Jésus doit monter au ciel pour que nous recevions l’Esprit pour 

développer les talents que nous avons reçus, pour que sans cesse avec ce souffle nous travaillions 

ensemble avec enthousiasme à progresser spirituellement, intellectuellement et sportivement ! 


